

## ■「一生懸命」はやめられない♪



7日（土）に日高文化体育館で行われた植村直己冒険賞授賞式・記念講演会のオープニングで、本校の3・4年生が合唱♪チャレンジ♪を披露し、会場からは割れんばかりの大きな拍手をもらうことができました。

この日のために、朝の基礎タイム等で3・4年生と一緒に練習を積み重ね、リハーサルとして5日（木）の児童集会で全校生の前で歌いました。そして、本番も大観衆を前に緊張しながらも、とても素晴らしいステージをみんなで力を合わせて創ることができました。

ステージから控室に戻ると、子どもたちからは「植村直己さんも、僕たちに『頑張ったね』って言ってくれるかなあ。」「すごく緊張したけど、気持ちよかったね。」等の声を聞くことができました。

文化体育館からの帰り道、私のカーラジオからは、たまたまですが、ワタナベフラワー（3人組のバンド）の♪一生懸命はやめられない♪が流れてきました。

3・4年生の一生懸命が私たち教職員や保護者、地域の皆さんにも伝わり、一生懸命に応援しました。学校では、3・4年生以外の学年はYouTube配信で鑑賞するなどし、一生懸命に応援してくれたようです。

また、翌8日（日）はPTAの皆さんの一生懸命のおかげで、リサイクル運動を無事に終わることができました。ありがとうございました。

この土日は、一生懸命の輪が大きく広がり、たくさんのエネルギーをもらうことができました。素晴らしい府中っ子の一生懸命に、これからも一生懸命な応援をよろしく願います。

（校長 山本 考一）

裏面に続く

〇●〇 7月の行事予定 ●〇●

- 1日(火) 安全の日  
スマホ人權教室
- 3日(木) 児童集会
- 4日(金) ストレスマネジメント(6年)  
PTA心肺蘇生法講習会
- 8日(火) 豊岡市長 学校訪問
- 9日(水) 読み聞かせ
- 10日(木) 豊岡市教育委員会 学校訪問
- 14日(月)~16日(水) 個別懇談会
- 15日(火) 安全の日
- 17日(木) 給食最終日  
大掃除
- 18日(金) 終業式



「魚やザリガニ等を捕るために用水路の中にまで入って遊んでいることがある」と地域の方から教えてもらいました。

学校でも、命を大切にするという観点から、「府中っ子のくらし」に基づいて、危ないところで遊んだり、危ない遊びをしないように、再度指導しています。

加えて、ご家庭でも話をしていただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いします。

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。(パスワード：)

学校教育目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子～「自分事」「自分たち事」となる学びの創造～」

PTA スローガン「絆とつながり～学校と地域で子どもたちの未来を育む～」